



Norma Piña usa a trabajadores del Poder Judicial: Ignacio Mier



El líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, acusó a la presidenta de la Suprema Corte, de usar a los trabajadores del Poder Judicial para mentir y hacer creer a la ciudadanía que la extinción de fideicomisos afectará a todos los trabajadores de esa instancia.

El legislador retó a los ministros de la Corte a comprobar ante la opinión pública que los seis mil millones de pesos acumulados en sus fideicomisos, no son para uso exclusivo de los 11 ministros en funciones y 22 en retiro.

Lo anterior, en el contexto del paro de trabajadores del Poder Judicial que se lleva a cabo este lunes 16 de octubre, y en la antesala de la discusión en el Pleno de San Lázaro, este martes 17, de la reforma que extingue los fondos y fideicomisos señalados.

El legislador promotor de la eliminación de fideicomisos del Poder Judicial, señaló directamente a la presidenta del mismo y de la Corte, Norma Piña, de manipular a los trabajadores para defender privilegios. “Yo creo que es una mala estrategia de la presidenta utilizar como instrumento a los trabajadores. Es falso y yo reto a cualquiera de los integrantes de la Suprema Corte de Justicia a que demuestren de cara a los mexicanos si es falso que los fideicomisos de la Suprema Corte, que son 6 y que suman 6 mil millones de pesos, no están destinados exclusivamente para beneficio de 11 ministros que están actualmente en funciones y 22 en retiro”, insistió.

Mier Velazco remarcó que su iniciativa no pone en riesgo los derechos ni prestaciones de los trabajadores del Judicial. También desafió a los integrantes de la Corte a “decir la verdad” a los más de



55 mil empleados del sector, respecto a que nueve mil millones de pesos no son para darles atención médica a todos ellos.

Refrendó que la única intención del proyecto por aprobar en el recinto es terminar con los privilegios para los altos mandos en ese Poder, así como para garantizar justicia expedita y gratuita para los ciudadanos. Subrayó que su propuesta tiene por fundamento, el hecho de que la gran mayoría de los fondos y fideicomisos del Judicial, fueron creados al margen de la Ley Orgánica del Poder Judicial.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/10/16/norma-pina-usa-trabajadores-del-poder-judicial-ignacio-mier-610692.html>